

#TRIBUNALELECTORAL

# ALISTAN DISPUTA

MISAEL ZAVALA

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

Con la renovación del Poder Judicial, la Sala Superior del Tribunal Electoral de Poder Judicial de la Federación (TEPJF) entrará a una disputa por la presidencia del máximo órgano electoral. La Reforma Electoral indica que la pre-

7

INTE-  
GRANTES  
EN EL TRI-  
BUNAL.

sidencia le corresponde al magistrado o magistrada que más votos obtenga, en este caso los dos ganadores en las elecciones fueron Claudia Valle Aguila socho y Gilberto de Guzmán Bátiz García.

Guzmán Bátiz obtuvo el mayor número con 4.7 millones de votos, por lo que por ley le correspondería la presidencia de la Sala Superior, ya que Valle Aguila socho obtuvo 4.2 millones de votos. Sin embargo, la presidencia de la Sala Superior también podría definirse en un acuerdo entre la mayoría y bloque de magistrados integrado por Mónica Soto, Felipe de la Mata y Felipe Fuentes.

Sin embargo, la decisión también podría recaer en el Senado. ■